

NGO

Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) Malam oleh Polsek Sukaluyu untuk Meningkatkan Keamanan Wilayah

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Jul 17, 2024 - 05:16



Cianjur, 16 Juli 2024 - Polsek Sukaluyu melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) Malam pada hari Selasa, tanggal 16 Juli 2024, dimulai pukul 22.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sukaluyu, khususnya dalam mengantisipasi tindak kejahatan Curat, Curas, Curanmor (C3), serta menjaga kondisi aman dalam kawasan rawan.

Patroli kali ini menyoar beberapa titik strategis yang dianggap rawan, antara lain tempat-tempat rawan C3, SPBU dan SPBE, serta kawasan pabrik dan pemukiman warga. Route patroli meliputi Jalan Alternatif Jonggol Desa Selajambe hingga perbatasan dengan Polsek Mande, Jalan Raya Bandung hingga perbatasan dengan Polsek Ciranjang, serta Jalan Raya Bandung hingga perbatasan dengan Polsek Karangtengah.

"Pada kegiatan KRYD Malam ini, kami melaksanakan Patroli Lautan Biru dan patroli dialogis dengan warga masyarakat sekitar. Kami juga memberikan himbuan terkait Protokol Kesehatan sebagai upaya pencegahan penyebaran COVID-19," ungkap Bripta Iyan Sopian, salah satu petugas pelaksana dari Polsek Sukaluyu.

Kegiatan ini melibatkan beberapa petugas, antara lain Bripta Iyan Sopian dan Bripta Moch. Fahrian Ismail, S.H., yang terlibat langsung dalam pelaksanaan patroli dan interaksi dengan masyarakat setempat. Selama pelaksanaan, situasi di lapangan terpantau aman dan kondusif, tanpa adanya gangguan yang signifikan.

"Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sukaluyu. Kehadiran kami di lapangan diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada seluruh masyarakat," tambah Bripta Moch. Fahrian Ismail, S.H.

Dengan demikian, Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) Malam yang dilakukan oleh Polsek Sukaluyu berjalan dengan sukses dan memberikan dampak positif dalam menjaga keamanan serta ketertiban di wilayahnya.